

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian pada dasarnya merupakan jawaban dari masalah penelitian yang dikemukakan. Maka berdasarkan rumusan masalah penelitian, pengujian hipotesis dan hasil penelitian, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara lingkungan keluarga terhadap motivasi mahasiswa Jurusan Pendidikan Teknik Sipil untuk melanjutkan ke Universitas Pendidikan Indonesia. Hipotesis tersebut dapat diterima dan memberi pengaruh yang positif dan berarti terhadap motivasi mahasiswa Jurusan Pendidikan Teknik Sipil untuk melanjutkan ke Universitas Pendidikan Indonesia.

Temuan-temuan yang didapat dalam penelitian ini untuk menjawab permasalahan, yaitu :

- a. Hubungan antara lingkungan keluarga dan motivasi mahasiswa Jurusan Pendidikan Teknik Sipil menunjukkan hubungan yang signifikan dengan tingkat korelasi rendah. Hal ini menunjukkan bahwa lingkungan keluarga mempengaruhi motivasi mahasiswa Jurusan Pendidikan Teknik Sipil untuk melanjutkan ke Universitas Pendidikan Indonesia sangat kecil, dengan signifikan sedang.
- b. Motivasi yang ditunjukkan oleh mahasiswa untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi dalam memilih perguruan tinggi yang diinginkan sedang dan dipengaruhi oleh faktor dari luar sebesar 82.5% dalam memilih Universitas Pendidikan Indonesia sebagai pilihannya.

5.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, ada beberapa hal yang ingin penulis kemukakan dalam bagian saran ini, diantaranya adalah :

- Bagi mahasiswa Jurusan Pendidikan Teknik Sipil FPTK UPI

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengaruh bagi mahasiswa kecil terhadap pengambilan keputusan, sehingga disarankan untuk mahasiswa Jurusan Pendidikan Teknik Sipil 2010, untuk meningkatkan motivasi dan semangat dalam menjalani masa perkuliahan di Jurusan Pendidikan Teknik Sipil di Universitas Pendidikan Indonesia.

- Bagi Keluarga Mahasiswa Jurusan Pendidikan Teknik Sipil

Pendidikan di dalam keluarga sangat penting dalam proses perkembangan anak untuk masa depannya, maka ada baiknya keluarga selalu mendukung dan memberikan saran yang terbaik bagi anak dalam mengambil suatu keputusan, karena nantinya itu akan berguna untuk masa depan dari anak tersebut, tetapi ada baiknya apabila tidak terlalu mendesak anak untuk mengambil keputusan yang sama dengan yang orang tua inginkan. Tetap pada koridor bahwa anak tersebut mempunyai hak penuh dan tanggung jawab terhadap hidupnya dimasa yang akan datang.

- Bagi Jurusan Pendidikan Teknik Sipil FPTK UPI

Di dalam era globalisasi yang akan terus berkembang, maka diharapkan Jurusan Pendidikan Teknik Sipil Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan Universitas Pendidikan Indonesia dapat menyebar luaskan

pengetahuan tentang Jurusan Pendidikan Teknik Sipil ke daerah – daerah yang lebih luas lagi, karena ada sebagian dari masyarakat yang belum mengetahui bagaimana Jurusan Pendidikan Teknik Sipil tersebut, seperti ke daerah di luar pulau Jawa.

